

## Freundschaftsuhr zur Städtepartnerschaft

Das Logo, das die Vorbereitungen und die Feierlichkeiten zum 50-jährigen Bestehen der Städtepartnerschaft zwischen Hohenlimburg und Liévin in den kommenden Monaten auf Schritt und Tritt begleiten wird, ist jetzt auch auf den Zifferblättern der augenfälligen „Jubiläumsuhr“ zu sehen.

In Auftrag gegeben hat die Damen- und Herrenuhr der Verein zur Förderung der Städtepartnerschaft zwischen Hohenlimburg und der nordfranzösischen Stadt Liévin sowie der österreichischen Stadt Bruck an der Mur, kurz „Ho-LiBru“ genannt.

Dessen Vorsitzender Horst Eschenbach lobt die Kooperation mit dem Hohenlimburger Juwelier und Uhrmachermeister Harald Weissgerber. Entstanden war die Idee eigentlich „so nebenbei“, erinnert sich Horst Eschenbach. „Ich hatte meine Armbanduhr zum Batteriewechsel an Weissgerber übergeben und wir kamen ins Gespräch über die umfangreichen Vorbereitungen für das Jubiläum.

Wir ließen Weissgerber dann das Logo zukommen, und er nahm sich der Gestaltungsmöglichkeiten an.“ Das von dem in Hohenlimburg gebürtigen Designer

Guido Beck und seinem Team designte Logo mit den beiden Flaggenmännchen zierte nun das Zifferblatt der Edelstahluhren, die einzeln nummeriert, von kratzfestem Glas geschützt und mit einem Quarzwerk versehen sind.

Die mit Lederband angebotene Jubiläumsuhr wird in Deutschland angefertigt. Sowohl als Damen- als auch in der Herrenvariante erhältlich, dient der Erwerb auch einem guten Zweck: Die Differenz zwischen Hersteller- und offiziellem Verkaufspreis (sie kostet 65 Euro) wird dem Städtepartnerschaftsverein zufließen. Mit dem Erlös finanziert „Ho-LiBru“ die im nächsten Jahr anstehenden 50-Jahr-Feierlichkeiten.



Interessenten an der Uhr können sich ab sofort an Horst Eschenbach, 02334/954871, wenden oder im Weissgerber-Geschäft in der Preinstraße ihre Wünsche äußern.